

12月の園だより

発行：2013年12月
石橋文化わくわく保育園

一雨毎に寒さが増してくる季節になってきました。咳や鼻水が出ている子ども達も多くみられます。体調管理には十分に気を付けていきたいと思っております。

保育園生活にもすっかり慣れて、大好きな友達、大好きな先生達と毎日の生活の中で色々な事を学び、経験している子ども達。最近、保育士がとっても嬉しく感じる事が“挨拶”です。

朝、お家の方と一緒に登園し、恥ずかしそうにしながらも「おはようございます」の挨拶が恥ずかしくてもできるようになりましたね。その後登園してくるお友達に、「おはよう！！」「おはようございます！」と、先生かな？と思うぐらい気持ちの良い挨拶で出迎えてくれる子ども達なのです。お友達のお家の方にも積極的に挨拶したり、話し掛けたり、「バイバ～イ！（いってらっしゃい）」とお見送りも忘れていません。

保育士が「〇〇ちゃん、どうぞ。」と物を渡すと、「ありがとう！」という言葉がとってもスムーズに出てくる子どもも多くなりました。そんな姿を見ているひつじ組やあひる組の子ども達も、「あーとー」や深々としたおじきで“ありがとう”が出来る様になっているのです。

しかし、子ども同士の関わりの中でうまく言葉が使えずにトラブルになるケースも少なくありません。その時は、保育士が入り、少し助言すると上手く言葉が出てくるようになってきて、遊んでいる最中でも「〇〇ちゃん、ありがとう」「どういたしまして」という言葉がよく聞こえるようになってきました。

その時に応じた“挨拶”「おはようございます」「こんにちは」「ただいま」「おかえり」「ありがとう」「ごめんなさい」「おやすみなさい」「さようなら」がとっても上手になってきた子ども達。スムーズに言葉として“挨拶”が出てくる事が身に付き、素敵だなと感じると同時に、大人の私たちも見習い、そして、子ども達の見本にならないといけないなと痛感しました。これからも気持ちの良い挨拶が飛び交う保育園にしていきたいと強く感じました。

《12月のうた》
赤鼻のトナカイ
《12月のリトミック》
こんぺいとう



おねがい

- *各自の持ち物全てに名前をお書きください。
(洋服や給食セット全て、バスタオル etc)
- *くま組の保護者の皆さんへ
12月から幼稚園での保育を少しずつ体験していきたいと考えています。
上靴の準備をお願いします。
上靴は保育園でお預かりしますので、準備が出来た方から12月9日までにお持ちください。

12月の行事予定表

- 2日(月) 出席ブック返却日
- 5日(木) 12月生まれの誕生会
- 9日(月) 1月壁面作り(くま組)
- 10日(火) ↓ (あひる組)
避難訓練
- 11日(水) 1月壁面作り(ひつじ組)
- 21日(土) クリスマス会
*別紙プリントにてお知らせします。
- 24日(火) 身体測定
- 29日(金) お帳面提出日
→今月はお預かりせずにお迎え時にお返しいたします。
- ☆30日(月)～1月3日(金)
年末年始休みになります。

